

Darfst, am 25. Aug.
1937

Lieber Karl,

für den Empfang dieses Briefes an
Vorsitz Kopf bin ich dir sehr dankbar.

Es hätte mich überrascht, wenn ich
Anwesenheitsbescheinigung mit der Konferenz,
die mich vorher so gut nicht berührt
hätte, wenn ich vorher ferner Ziehung
berührt und die Bekämpfung an die Vertikale
dieses nichts gehalten hätte. Und dann,
und die Arbeit, wird mit Vertikal,
wobei die Konferenz häufig belungst
war.

Dein Brief hat mich wiederum
gezeigt. Gegeben hat ferner gesehen
kann befragt werden, ob ich
dann nicht. Ich habe in der Lage
denn gemacht. Ich will mich nicht
Anwesenheit mich gefallen.

Es war schön, endlich M. v. K. zu
sehen und an die Zeiten zu hören.

Geoffentlich hat er inzwischen die von
Herrn des Schulzweises beigebrachte,
jodhaltige Bismut-Lösung die richtige
Erfrischung gefunden.

Genau wie ich dich auf dem
Geistlich befrüchte, aber ich bin nicht
besser, noch ich mich helfen werde
für mich zu können. Morgen wird
ich in Kuffstein auf dem Land
einen Vortrag halten. Die zweite
Hälfte der nächsten Woche bin ich
in Wien. Am 7. Tag
hat mich M. Zallenberger freigegeben
mit einem Vortrag zu dem (Herrn).
Vorher die Freipresse in Oden über
„die neue wissenschaftliche“!

So ist dann nicht alles auf dem
Geistlich mit der Form gezeigt gegeben
an diesem
Julius Vischer